

6 | EMPRESAS

DIARIO FINANCIERO / MARTES 11 DE JUNIO DE 2024

SEA de Atacama admite a tramitación proyecto por US\$ 260 millones de Minera Altair en su tercer intento

■ Tras dos intentos fallidos, el Sistema de Evaluación Ambiental (SEA) de la Región de Atacama, acogió a tramitación el proyecto de explotación y procesamiento de minerales La Farola de Minera Altair en su tercera declaración.

La iniciativa, que implica una inversión de US\$ 260 millones, contempla la explotación de minerales mediante un rajo abierto, una planta de procesa-

miento y un depósito de relaves filtrados. Producirá 90 mil toneladas anuales de concentrados de cobre con contenido de oro durante 15 años, procesando 15 mil toneladas secas diarias.

El rajo abarcará 72 hectáreas en la comuna de Tierra Amarilla, con un diámetro máximo de 1.550 metros y una profundidad de 340 metros, informó la compañía al SEA de la Región de Atacama.



BLOOMBERG